CARL ROYER

Femme de Vikings

Épisode 3

by La Musardine

Seconde moitié du IXe siècle, quelque part dans le comté de York. Terrifiés, bourgeois et paysans se terrent dans leurs villages : partout dans la campagne, débarqués sur le littoral comme chaque printemps, les Danois rôdent, pillent et violent. Emportée par la tourmente, Nora, jeune saxonne encore vierge, découvre le sexe et ses plaisirs face à l’ennemi juré. Les Vikings sont brutaux, insensibles, sans pitié. Pourtant, ils éveillent en elle des fantasmes dont elle n’avait pas soupçonné l’existence. Jusqu’où une paysanne retournée par le stupre peut-elle aller pour assouvir ses pulsions ? La loyauté, l’honneur, la raison… Ces mots ont-ils encore du sens face à l’appel du sexe ?

Épisode 3. Où la Grande Armée danoise, revenue en terre saxonne, achève la trahison dépravée de Nora.

À Nora, la vraie.

Nora

3.

Du temps a passé. D’autres sont venus dans l’ouest après nous, des blonds aussi mais beaucoup plus nombreux, même que leurs vaisseaux ont vomi des guerriers sur la côte pendant des semaines, par milliers. En face, pas fous, ils ont senti le vent tourner. Ceux qui le pouvaient sont partis. Les autres ont péri. C’était pour bientôt, la fin des Saxons.

Pour aujourd’hui, exactement.

Nous piétinions franchement les pavés de l’artère principale, en direction du fond. Moi farouche, j’allais devant avec les plus valeureux des guerriers, mais la colonne était longue des centaines de Danois rassemblés derrière les chefs. Notre objectif c’était le grand bâtiment de bois, plus haut que les autres sur l’horizon, celui-là même où j’avais vu Osberth se faire couronner, quelques années plus tôt. Il en imposait, fallait admettre, d’autant qu’il était un des derniers à ne pas avoir brûlé – pas encore. Ça aussi c’était impressionnant, le grand écran de fumée qui bouchait le ciel partout autour de nous. Les maisons, les échoppes, les entrepôts à poisson, tout reposait dans la cendre, et encore avant le rempart avait cédé depuis longtemps, éboulis de vieilles roches à présent. Directement après la ville, les champs non plus n’avaient pas fière allure ; ce serait un miracle s’ils donnaient quelque chose de bon avant dix ans.

Oui, le siège lui avait fait du mal à la ville, mais c’était bien fini. York était à nous, maintenant. Ou plutôt à eux, aurais-je dû dire, même si je faisais un peu partie de la famille, à présent que la plupart m’étaient passés dessus. Une Viking tout à fait particulière, pour sûr, une brune et qui parlait saxon, puis qui se baladait toujours dans sa petite robe, fine, légère, pieds nus dans la campagne. Mais une Viking quand même ! – j’y tenais.

On ne croisa pas grand monde sur le chemin de l’église. Personne pour ainsi dire, excepté deux ou trois chiens et un vieillard tout à fait sénile qui se tua devant nous, croyant peut-être accomplir par là quelque acte de bravoure. On y prêta à peine attention. Nous savions de toute façon que la résistance serait molle : les défenseurs étaient soit morts depuis longtemps, soit enfuis dans la plaine avec Ælle, le pauvre fou qui espérait encore repousser les Danois. On l’attendait de pied ferme, celui-là… Sur le grand parvis de pierre, juste avant la porte, la sculptée, la belle statue de saint Pierre n’eut pas l’effet escompté sur la troupe barbare. Moi-même, je passai devant sans un regard ; autrefois, j’aurais posé genou à terre. Autrefois.

Les gars firent basculer les battants de bois à grand renfort d’épaules et de muscles. Ça vola dans un joli fracas bien sec. L’ombre à l’intérieur, comme seule hôte.

« Normalement, il est ici ! que je murmurai aux Danois les plus proches en pénétrant la nef. L’évêque se planque toujours par là, à ce qu’on dit… » Encore que dès les premiers pas, je me pris à douter de mes affirmations…

L’église était absolument calme. Ça n’avait rien d’habituel. Je veux dire, chaque fois que j’étais venue à York avec mon père, on y avait trouvé de l’agitation pour six mois, dans cette église, à vous couper l’envie du monde ! Des petits clercs, encore enfants, qui couraient de partout, à droite et à gauche, d’autres qui priaient, lustraient les bronzes, puis des pèlerins tous bruyants, tous empressés de parler à Dieu, au Christ, à saint Pierre, même qu’ils croyaient qu’en gueulant ils se feraient mieux entendre, sûrement. Ça n’était plus la même ambiance, mais alors plus du tout, à présent que j’y entrais avec l’armée danoise. Du silence de cimetière, pas de lumière ou très peu. Même les ornements dorés qui, d’habitude, reflétaient leur clarté sur les piliers centraux avaient disparu, probablement emportés en catastrophe pendant le siège. L’espace d’un instant, je me dis qu’il avait dû fuir aussi, l’évêque. Pas fou.

C’est que j’avais sous-estimé sa piété. À mes côtés, les Danois avançaient prudemment, rarement je les avais vus aussi timides, inquiets qu’ils étaient face à ce dieu inconnu, sûrement très en colère depuis quelques mois qu’on lui tuait ses adeptes par familles entières. Le décor, aussi, les émerveillait ; les bronzes étaient peut-être ailleurs, mais les murs restaient là, et tout peints de mille couleurs éblouissantes, du rouge, du jaune et du bleu par-dessus, vernis et polis, ornés de fresques mythiques, d’incantations latines… Tout pour vous retourner l’esprit ! Comme ils regardaient les plafonds, épées en l’air, ils m’avaient laissée partir en avant les Vikings, vers le chœur. C’est alors que je le vis, la première.

Je l’entendis d’abord. Il couinait dans un coin, depuis une petite alcôve toute sombre. Comme je me rapprochais, c’est d’abord sa longue robe rougeâtre que j’aperçus. Ramassé sur lui-même, rabougri en fait, il priait devant une idole. Je crois que c’était une statuette de la Sainte Vierge. Ça me fit sourire d’imaginer qu’il comptait se sauver avec ça. Un bout de pierre ! J’avançai d’un pas, encore. Il me sentit dans son dos et fit volte-face.

« Quoi ?… Vous ! » qu’il paniqua. Je le vis se décomposer dans l’instant. Il avait pris ses mocassins dans sa toge ; il s’écroula lamentablement en arrière. Ses rides se crispèrent toutes en chœur, ses lèvres pincées tremblotèrent dans l’ombre. Il avait les yeux ronds, tristes. Il sentait probablement sa fin toute proche. Dieu sait qu’il avait raison.

Je ne me souvenais pas qu’il était si vieux, l’archevêque de York. Un âge tout à fait vénérable, pas de doute, soixante ans au moins que j’aurais juré. Il parvint malgré tout à se redresser, genou à terre, et alors il m’implora de son regard centenaire. Un doigt osseux arriva maladroitement jusqu’à sa bouche, il le tendit contre ses lèvres. « Chhtttt… »

Le signe du silence. Je ne pus refréner un frisson de pitié.

Peut-être bien qu’il m’avait prise pour une alliée, l’évêque ? Il déchanta bien vite. « Par ici ! que je criai sans réfléchir, il est juste là ! » Ça le tua d’être ainsi trahi ; il étouffa un juron et voulut s’enfuir par le transept. C’était peine perdue. Mon cri avait arraché les Danois à leur contemplation : ils furent sur lui en un instant.

***

Ça n’eut rien de joli, la manière dont l’archevêque fut traîné sur les dalles jusqu’à l’autel. On lui arracha d’emblée son collier d’or et ses bagues, et il reçut en prime quelques volées en pleine figure, de quoi l’amocher pour longtemps. Comme il suffoquait déjà, je crus qu’on allait le décapiter là, sur le petit meuble de pierre. Comme blasphème, ç’aurait été fort ! Moi qui n’aimais pas la violence, du moins pas quand on tuait sous mes yeux, je me rapprochai de mon Danois, fier à ma droite, et me frottai contre son dos pour qu’il me voile l’exécution de sa masse. J’attendis ainsi de longues secondes, les poings crispés.

« Que… me voulez-vous, barbares ? Vous êtes perdus devant Dieu… perdus ! »

Je compris qu’on avait d’autres plans pour lui. Autour, l’assemblée des guerriers riait grassement en pointant du doigt le clerc, la femme qu’ils l’appelaient dans leur langue, atiché qu’il était de sa robe ridicule. À vrai dire, ses mocassins non plus n’étaient pas très virils. Braillard parmi la foule, Halfdan se détacha de moi et tira sa lame. Il alla jusqu’à l’évêque et lui passa sous le cou, pointe contre la pomme d’Adam. Il n’eut rien à dire que l’autre, tremblant, comprit qu’on lui intimait l’ordre de se relever. Alors seulement, Halfdan ouvrit la bouche pour lui brailler danois aux oreilles. L’évêque ne comprit pas bien sûr. Il répondit tout à côté.

« Je suis Wulfhere, archevêque de York ! C’est l’Église que vous blessez en me faisant du mal… Malheureux ! Condamnés ! » Que des bêtises en somme. Ça énerva mon Halfdan, Wulfhere reprit un vilain marron et retrouva la pointe de l’épée, là tout contre sa gorge. « Noura… » qu’il ajouta simplement à mon attention, le Viking.

Je sursautai. Dans l’église, mille regards me transpercèrent de toutes parts. Voulait-on que je joue l’interprète ? Timide, je regardai mon homme en coin, à peine. Le sourire qu’il me renvoya, espiègle et soutenu par ses grands yeux bleus, me fit fondre. Un petit coup de menton, indicible, m’indiqua la direction du vieux Wulfhere.

Je m’étonnai. « Quoi… ? L’évêque ? »

Alors je compris, limpide que ce fut dans mon esprit. Rien que l’idée, ça me fit chaud dans le ventre et jusqu’à la naissance de mes cuisses. Des mois qu’on courrait la campagne tous les deux. Il avait voulu tout savoir, Halfdan, sur les puissants de mon monde. Moi avec mes mots, des bribes de Danois à peine, j’avais fait comme je pouvais, j’avais raconté les rois et leurs guerres, mais aussi les plus petits seigneurs, les sans beaucoup de terres. Puis il avait resté l’Église, les hommes de Dieu, et là il s’était amusé Halfdan, étonné même, de leurs coutumes et de leurs rites, de leur richesse et de leur vice. Et leur stupide histoire d’abstinence… C’est ainsi, sans qu’il me parle vraiment, que je compris ce qu’il attendait de moi. Il me connaissait bien. Ça m’excita dans l’instant.

Autour, les autres aussi avaient saisi. Même qu’ils s’esclaffaient déjà. Seul Wulfhere restait interdit, blanc à faire peur. Je fis deux pas vers lui en ondulant mes courbes. Je lui souris aussi. Autant jouer franc jeu.

« Ce qu’on essaye de te dire, l’évêque, c’est que toi aussi on va te condamner, avant que tu t’en ailles. Faudrait pas que t’y passes avant d’avoir goûté au meilleur, pas vrai ?

– Me condamner ? Je ne… »

Pas de grand discours, je tombai à ses pieds aussitôt que j’eus parlé. En même temps, je fis un peu remonter ma robe, pas de beaucoup mais suffisamment pour découvrir mes fesses ; toute l’église les acclama, ces jolies pêches, bruyamment. Je m’agrippai aussi à la toge de Wulfhere, tétanisé toujours. Ça l’électrisa, même qu’il voulut m’écarter à grands coups de genoux.

« Sorcière ! qu’il cracha méchamment, gare ! Tu pèches, tu… Tu files droit en enfer ! » Il se débattit ainsi en délirant, de longues secondes, sauf que ça ne fut pas du goût de Halfdan, qui grogna fort en appuyant sur sa lame. « Bram !… Bram ! » L’évêque n’eut besoin d’aucun interprète, encore : sa vie était en jeu, c’était clair. Il déglutit péniblement et détendit ses jambes ; d’un coup ce fut plus facile pour moi – la voie était libre, en quelque sorte.

Je commençais à savoir m’y prendre. On peut même dire que j’étais devenue une véritable experte, avec les mois. J’en n’étais pas peu fière ! Sous les exclamations, je relevai simplement la robe de Wulfhere, rouge et lourde, jusqu’à sa taille. J’aurais probablement eu du mal à le croire, cinq ou six mois en arrière : j’avais soudain la verge de l’évêque en face de moi, toute proche. Rouge et lourde, ça valait pour sa robe, pas pour le reste hélas ! Le salaud il était mou, il était indifférent ! Devant moi, Nora ! C’était bien une première ! Il était même foutu d’y croire, le bêta, à ses histoires de Dieu, d’interdits, d’abstinence… On n’en tirerait peut-être rien !

Frustrée, je les pris à pleines mains, son sexe et ses testicules avec, et je les brandis vers le ciel, comme pour les réveiller.

« Pitié… Non ! Diablesse… » Il fermait les yeux l’autre, il se crispait. Il avait le nez au plafond. « Tu vas te dresser, mon doux ! que je lui répondis, je te jure que tu vas te dresser ! » Derrière, ça riait toujours.

Alors, affamée déjà j’avalai ma proie, d’une traite. De ma main droite, je le décalottai en le caressant jusqu’aux couilles, et ma langue put vraiment le goûter, ce gland d’évêque. J’y déposai toute la bave dont j’étais capable dans l’instant, puis j’entamai les va-et-vient le long de la chair, consciencieuse. J’avais cru qu’il serait un squelette, ce vieux débris, mais il faut croire qu’on mangeait bien lorsqu’on était archevêque, car ses cuisses m’apparurent lourdes et fermes encore. J’y passai ma main gauche, jusqu’auprès des fesses. Ça le fit gémir mon amant. Comme il refusait toujours de voir en face celle qui allait le rendre fou, Halfdan l’attrapa par les cheveux et lui hurla à la figure, violent, jusqu’à ce qu’il ouvre les yeux. Alors il l’obligea à me regarder le sucer. Moi, transcendée, je lui rendis ses regards en plongeant les miens, d’yeux impudiques, dans ses traits déformés par la gêne.

C’était comme un défi qu’on me lançait à moi, la petite putain. Faire bander l’évêque. On peut dire que je m’activai comme jamais pour satisfaire mes hommes – mon Danois et le prélat, tous les deux. Je me trémoussais, je grognais, je jouais des mains vers son ventre pour apparaître la plus dépravée possible. Je savais qu’il finirait par aimer. Avant d’être un évêque, Wulfhere était un homme, pas vrai ? Déjà je sentais l’humidité inonder mon entrejambe. C’était si transgressif, si inouïe de se retrouver là, entre les cuisses de l’homme d’église, à le pomper contre l’autel sacré. Furieusement à l’étroit dans ma robe, je fis tomber ses bretelles pour découvrir ma poitrine, pointée vers l’avant. La salive, avec laquelle je lubrifiais abondamment la queue de Wulfhere, échappait à grosses gouttes sur sa toge, sur le sol, sur mes seins.

« Dieu ! Dieu, sauve-moi ! Par tous les saints ! »

C’est alors qu’il durcit, enfin, vaincu dans une dernière incantation. En un instant il était retourné, l’homme d’église. Ça se fit très vite ; d’abord, je sentis son gland gonfler, puis pousser vers le fond de ma gorge comme son sexe grossissait, s’allongeait, tout à coup injecté de sang, tout à coup remué de plaisir. Elle n’était pas longue comme celle de mon Danois, sa verge, mais plus épaisse assurément, et vigoureuse encore ! Le menton couvert de bave, je relâchai la bête en triomphant. Les guerriers crièrent, sifflèrent, applaudirent comme pour humilier l’évêque, trahi par sa nature. Au milieu de la fête, je croisai deux regards lourds de sens. Celui de mon homme d’abord, qui au bout de l’épée me contemplait tout sourire, radieux, fier de sa femelle – je fus comblée de le voir ainsi satisfait. Celui de Wulfhere aussi, un regard profond, aux yeux embués de larmes mais avec une lumière nouvelle, quelque chose de l’étincelle derrière la tristesse. Je crus le comprendre ce regard, pour l’avoir mille fois vu chez les soldats quand je leur retournais la tête avec mes charmes : il avait envie de moi l’évêque. J’en étais presque certaine.

Et pourquoi pas pousser le châtiment – qui n’en était un que pour le prisonnier d’ailleurs – jusqu’au bout ? J’étais trempée à présent, folle d’excitation à l’idée de dévergonder un pénitent, un ascète de l’amour. Radieuse, je me levai simplement et fis glisser ma robe jusqu’au sol. Dans l’église, trois cents mâles me regardaient en prédateurs, attirés par mon antre en feu. C’est le trois cent unième qu’il me fallait.

« Allez ! que je lâchai en me dandinant jusqu’à l’autel, il va me baiser, l’évêque ! »

Il fit semblant de ne pas comprendre. Le coquin ! Le chien fou ! Mais il la voulait ma pudeur, je l’avais bien senti ! Pour lui montrer le chemin, je m’installai droit sur la table aux sacrements, face à lui. Là, je me laissai aller en arrière en écartant les jambes. Je lui offrais tout : mon corps et mon vagin. Il n’avait plus qu’à prendre.

« Viens, mon doux… Je vais tout t’apprendre ! » Mais il ne vint pas seul. Il fallut à nouveau le secouer pour le décider à y aller pour de bon. Hilare, Halfdan le saisit par le col et mima le coït sous ses yeux, entre mes cuisses, ce qui décupla encore mon excitation. Quand tout allait se terminer, lui aussi aurait droit de m’avoir… Mais enfin l’évêque n’était pas un héros, quelques menaces et une épée tout près de lui suffirent à le contraindre ; en moins de deux, il fut là contre moi, le sexe fièrement dressé entre les pans de sa robe. Il pleurait pour de bon, cette fois.

Il sanglotait, même. « Vous êtes des monstres… des monstres ! »

Mais je l’excitais drôlement, pour un monstre, alors j’ai joué l’allumeuse jusqu’au bout, j’ai grimpé mes jambes jusqu’à ses épaules, pieds au plafond. Offerte. J’ai supplié qu’il me baise. « Prends-moi, prends ta femme ! que j’ai insisté, habitée par le sexe. Oublie tout le reste, rends-moi vivante ! » J’étais l’indécence même. L’appel à vivifier sa putain, ça a dû le décider l’évêque, parce qu’après ça il n’hésita plus du tout. Les yeux dans le vague, il m’agrippa les cuisses, ses ongles dans ma chair, puis il chercha son chemin, maladroitement, incroyable puceau de soixante ans passés. Son gland turgescent passa une, deux, trois fois sur mon clitoris, délicieuse caresse électrique. J’en frissonnai. C’est enfin qu’il s’arrêta aux portes de mon vagin. Malgré l’épaisseur de son membre, le bougre n’eut pas à forcer longtemps pour y pénétrer, d’un coup en gémissant. Jusqu’à la garde que je fus remplie, il n’avait rien dosé, rien calculé ; comme un enfant il avait pris son jouet. Surprise, comblée soudain, j’exultai en crispant tous mes muscles.

« Hmpffff !… Nom de… ! » Mon amant resta au fond de moi, un temps qui me parut long, puis il se mit à bouger, à remuer. On y était. J’étais besognée par l’évêque.

Ce fut l’hystérie tout autour. On avait bien compris que le prisonnier trahissait son dieu à se laisser aller entre mes jambes, à bander même pour une petite dévergondée de paysanne. Et sur l’autel encore ! Hurlante, tourbillonnante, effrayante aussi, la foule se joignit à la fête aux sons des sifflets et des hourras ! Elle encourageait l’homme à se déshonorer, totalement, avant la fin. Et il s’exécutait l’évêque ! Il y allait franchement, à grands va-et-vient, à coups de hanches saccadés… Toujours menacé par l’épée de Halfdan – mais en avait-il encore besoin pour se soumettre ? –, il avait posé les mains sur la pierre, de part et d’autre de ma poitrine, pour assurer ses mouvements. Vraiment, il me travaillait comme un forçat, je suais déjà abondamment, je me tordais comme un serpent prisonnier de ce corps vieilli, amoindri mais vigoureux encore ! Je dois dire qu’il me surprit, d’ailleurs, car j’étais réellement déformée par sa verge, très vite j’avais senti le plaisir m’envahir, le même que mon Danois et les autres m’offraient chaque jour. J’aimais ça. J’aimais la bite de l’évêque.

« Baise-moi ! j’explosai, folle à mon tour. Montre à ton dieu comme tu baises les femmes ! »

Les premières minutes, comme je m’envolais déjà aux sommets de la jouissance, Wulfhere voulut cacher sa fougue. Lui aussi transpirait, à grosses gouttes sur son front, puis du bassin qui claquait mes cuisses en explosions humides. Du reste il ne paraissait rien, il semblait concentré, sévère, crispé. C’était tout. Mais je le travaillais au corps le salaud, je lui disais des choses, des mots interdits, des qui vantaient la vaillance de sa verge, des qui l’encourageaient à m’engrosser… Par-dessus je frottais mes jambes contre ses joues, des deux côtés, je lui montrais qu’il me faisait du bien. Ce fut trop pour l’homme derrière la toge.

Il se confessa en crachant son amertume. « Bordel ! Je… suis un misérable ! » Ce fut le signal. Soudain son visage changea, crispé toujours mais conquérant, puis ce fut son attitude qui trahit son plaisir : ses mains il les arracha à la pierre et attrapa mes jolis seins, les caressant, les pétrissant au rythme de ses coups de bite. Déjà il gagnait en assurance, en expertise ! Qu’il devait s’en vouloir, d’avoir attendu soixante ans avant de goûter la chair ! J’étais aux anges.

« Alors tu l’aimes, ta paysanne ? que je demandai entre deux râles.

– Petite putain ! me répondit-il sans détour… Les péchés de ton ventre, je m’en vais te les arracher ! Avec mon membre ! Te les aspirer ! » C’est vrai qu’il redoubla encore d’efforts, je décollai carrément mes fesses de l’autel pour aller au devant de ses assauts, pour en sentir d’autant plus l’effet sur mon plaisir. Il s’effondra sur mon corps pour m’embrasser le cou ; il l’aimait ma peau douce et blanche, de l’adolescence encore ! Comme par réflexe, comme pour l’encourager, je tombai mes jambes et les enroulai autour de sa taille. Je me faufilai aussi au milieu de sa robe, j’y cherchai la naissance de ses fesses… Là je l’empoignai fermement, je le serrai contre moi. Je dirigeais ses coups de boutoir, bien profondément. Je délirais. Nous délirions.

« C’est bon, l’évêque !… Oui ! Jouis en moi ! Jouis dans ta putain !

– Tais-toi ! Seigneur, tais-toi ! » Il était autant agacé qu’excité. Pour ne plus m’entendre tout de même, il se libéra de ma peau et me prit la bouche, sans prévenir. Surprenante initiative ! Moi déroutée, je suffoquai d’abord, mais bien vite je lui rendis son baiser, coups de langue endiablés mêlés de gémissements lascifs : il y avait bien dix minutes qu’il me souillait ainsi sans faiblir, le merveilleux vieillard, le merveilleux puceau !

Je dois dire qu’à présent, nous étions seuls dans l’église. Tout le reste avait disparu, dehors les chandeliers de bronze, les Danois, leurs armes, les peintures multicolores, Halfdan même ! Il n’y avait plus que Wulfhere et moi, et sa verge surtout, énorme entre nous deux ! Je vivais pour elle, et elle seule. Et l’autre qui me servait des « salope », des « petite cochonne », des « dépravée »… Je bouillais de l’intérieur ! Incontrôlable je passais mes bras partout, de ses fesses à ses épaules, je le griffais, je lui mordais le cou… Une symbiose pas croyable. Toute cette débauche, ça eut finalement raison de mon amant. C’était inévitable. J’avais encore les pieds qui tressaillaient quand il se mit à hurler, gravement contre l’autel, et soudain son corps s’immobilisa tout entier, parfaitement imbriqué dans mes courbes. Au fond de mon vagin je sentis son gland énorme, gonflé à l’extrême, exploser enfin.

« C’est… ! Ahh ! Ah ! » Il ne cracha rien de compréhensible, mais son sperme m’inonda tout le ventre, chaud je le percevais dans mon antre. J’eus un merveilleux orgasme, au même instant ; l’idée d’être remplie par l’évêque m’avait fait perdre la tête. Je tremblais sous son corps effaré, j’étais nue. J’étais bien. On est restés de longues secondes comme ça, l’un dans l’autre. Jusqu’au retour des Danois.

Ça sonna brusquement la fin de notre ébat. Halfdan vit bien que c’était terminé, que Wulfhere avait déchargé et soufflait maintenant comme un bœuf, alors il lui attrapa l’épaule et le tira en arrière, sans prévenir. Je fus d’un coup libérée de son sexe, jambes écartées offertes aux regards ; un long filet de semence coula jusqu’à l’autel. Comme s’il revenait enfin à la réalité, l’évêque s’écroula au sol, contre la pierre. Sa verge déjà flasque pendait entre ses cuisses, il se voilait la face de ses mains tremblotantes. Il réalisait seulement sa folie.

L’enfant ! Le pénitent ! Il demandait pardon, il se mortifiait. « Qu’ai-je fait ? Dieu, qu’ai-je fait ? Je ne voulais pas, je ne… » C’était évidemment trop tard. Comme je glissais de l’autel, légère en direction de ma robe, j’eus un regard de pitié pour le pauvre homme. Il n’avait déjà plus rien de l’amant qui m’avait besognée, vieillard lubrique et résigné qu’il m’apparut, inconsolable. Je n’avais fait que réveiller ses ardeurs le temps de rien, qu’il jouisse et me fasse jouir. Sitôt achevée son office, il était redevenu inutile. Insignifiant.

Il supplia une dernière fois. « Pitié, laissez-moi vivre ! J’ai bourré la petite tout comme vous l’aviez dit, j’ai… Pitié ! »

Je n’ai pas voulu assister à ça. Ça n’était plus intéressant.

***

Ainsi mourut la bonne ville de York. Pas pour de bon bien sûr, les villes sont éternelles ou presque, mais on la rebattit différemment, avec un autre nom comme pour crier au monde que c’était chez nous, à présent. Elle devint Jórvík. D’autres Danois vinrent du nord pour y remplacer les Saxons. On ne parla plus du passé de longtemps.

Moi Nora, concubine de Halfdan, je fus heureuse en tout. C’était doux la vie, le jour et la nuit, à loger avec lui, dans son lit, dans ses bras. Je passais aussi d’homme en homme, c’est vrai, mais toujours parce qu’il le voulait. J’étais docile et comblée, pour ainsi dire je vivais pour baiser. Il m’offrait parfois à ses frères mon Danois, deux gaillards bien bâtis, bien montés, bien comme j’aimais. C’est simple, ils étaient trois à diriger le clan, les trois fils du défunt chef : Halfdan bien sûr, mon homme, puis Ivar et Ubbe, les vaillants cinglés qui partout le suivaient au combat. Moi j’étais un peu aux trois, princesse sans vertu ni statut, je jouissais de leurs membres et ils jouissaient de mon corps. C’était la vie rêvée.

Le temps avait paru s’arrêter ; c’était faux. Une ombre a bientôt grandi dans la campagne. À vrai dire pas grand chose, rien à mes yeux de sotte, mais elle parvint cette ombre à noyer tout le bonheur de vivre ici paisible, à Jórvík au milieu des Danois. Ce fut un murmure d’abord, une rumeur. Des cavaliers avaient été vus, des Saxons, à chevaucher la plaine à l’ouest et à l’est, au nord et au sud, partout. C’était Ælle, à ce qu’on disait, de retour enfin pour reprendre la région. Il avait ses soldats et ensemble ils pillaient, ils brûlaient comme les Vikings l’avaient fait jadis, avec en tête la même haine que les Danois avant lui : il comptait bien isoler York, lui cramer sa pitance, la contraindre à céder. Déjà il reprenait les villages, les bourgades. Il venait rallumer la guerre.

Pour tout dire, la menace saxonne en soi n’avait rien de glaçante. S’il fallait reprendre les armes, alors on les reprendrait, et après ? Ils vivaient pour ça les gars du nord, pour se battre. Puis il fallait voir sa tête, à l’armée d’Ælle ! Trois mille paysans anoblis à la hâte, trois mille pantins en fait. La troupe de pacotille, tout juste bonne pour le pillage et l’escarmouche ! C’était une campagne de fou, désespérée qu’ils menaient, alors qu’en face combien étions-nous, au juste ? cinq, dix mille peut-être ! Une épine dans la botte des Danois que ces rats, voilà tout. Non, vraiment, personne ne prenait la chose au sérieux. Pourtant l’incursion saxonne changea bien notre vie, car c’est le nom d’Ælle qui revint tourmenter mes hommes, Halfdan, Ivar et Ubbe. Il leur retourna l’esprit dès le jour qu’ils apprirent son retour.

Il faut dire qu’ils le haïssaient Ælle, comme il était difficilement concevable, et Dieu sait qu’ils avaient leurs raisons, à ce que j’en avais compris… Chaque jour ils pestaient de ne pas l’avoir tué la première fois, avant qu’on eut pris York. C’était même pour ça qu’ils avaient pris la mer au départ, quand je vivais encore au village, pour lui régler son compte à ce roi bâtard et illégitime. Alors ils n’hésitèrent pas. Sitôt le Saxon repéré, ils se mirent à chasser, à chevaucher, à lever sans répit des troupes pour battre la campagne et le retrouver ce petit chef, même qu’ils jurèrent de ne cesser leur course qu’après l’avoir tiré au bout d’une pique, tête et corps dissociés. La belle affaire que la guerre, ah ! car moi du jour au lendemain je fus délaissée, abandonnée dans la ville où les soldats ne paraissaient qu’au soir, après mille et une chevauchées sans résultat… Car il ne venait pas le résultat ! Halfdan le crachait chaque matin, Ælle était lâche mais il était agile, l’asticot ! Il fuyait, il échappait aux assauts comme une anguille, et le lendemain il fallait déjà repartir, déjà m’abandonner encore ! Ça dura ainsi des semaines, entre l’automne et l’hiver, des milles et des milles battus en vain, et pour un peu je me serais refait chrétienne rien que pour implorer Dieu d’y mettre un terme, à cette guerre de fous. Je ne sais pas s’il m’aurait entendue, Dieu. Après le coup de l’évêque, on était comme en froid…

Mars vint quand on n’y croyait plus et avec lui, les premières gelées sous la neige, fondue enfin. C’est une aube comme les autres qui précipita notre destin à tous. Cette nuit-là, je me souviens encore l’avoir passée dans les appartements d’Ivar, même qu’il m’avait drôlement fait jouir après des jours de disette, j’en avais explosé de bien-être contre lui. Pour ne rien gâcher, mon Halfdan nous avait rejoints alors qu’on s’essoufflait, pour rallumer le feu en moi, si bien qu’on avait fini par s’assoupir épuisés, rincés, vidés. Ç’avait été mémorable.

De nous trois, j’avais de loin le sommeil le plus léger ; au matin je me réveillai la première, nue au milieu des peaux de bêtes, entre mes deux amants. Le tocsin du rempart m’amusait l’oreille, m’empêchait de retomber en torpeur. Dès que j’eus ouvert l’œil, je fus grisée, incroyablement fière d’être ainsi étendue près des plus grands guerriers du clan, alors, lascive, je me pris à remuer, à caresser ces corps musculeux offerts à mes désirs. Je fus coupée dans mon élan comme le tocsin redoublait d’efforts pour réveiller la ville. J’eus un moment d’absence. Puis un sursaut de jugeote.

Le tocsin ! L’alarme !

En un instant je fus debout, toujours aussi nue, à battre le parquet jusqu’à la fenêtre de la chambre. Là minuscule, une ouverture dans le bois m’offrit la ville-basse et ses hauts-murs, ainsi que la plaine de York baignée de brume. En arrière, Halfdan et Ivar commençaient de remuer, vaincus à leur tour par la rumeur qui montait, doucement.

Lorsque je sentis le buste chaud de mon homme contre mon dos, il y avait longtemps que j’avais cessé de penser. Bouche bée, j’observais l’horizon sans savoir quoi dire ni quoi faire. Les deux frères tressaillirent à ma suite.

« Ek’var mortula ! s’étouffa Halfdan… Ek… incrouyable ! »

Incroyable, ça l’était assurément. La coursive grouillait de Danois aux aguets, les lances et les regards portés vers le lointain. Sur l’herbe blanche au-delà des remparts, une ou deux lieues séparaient Jórvík de la troupe. La troupe, longue bande de chevaux et d’hommes armés dans le matin, et avec eux des archers, de la piétaille, des cors qui hurlaient déjà leur courroux. Deux mille hommes, peut-être plus. Difficile à dire avec ce brouillard.

Finalement, Ælle en avait eu assez de la maraude. Il en avait eu assez d’être lâche. La lutte, il la portait lui-même sous les remparts de Jórvík. La dernière des batailles, assurément, allait se jouer ici, ce jour de mars. C’était quelque chose !

De là, tout remua autour de moi ; sans un mot, Halfdan et Ivar se précipitèrent au-dehors. Je ne leur souhaitai pas bonne chance. Des conneries que la chance !

***

Pour la première fois j’assistai au combat, au vrai comme dans les épopées, depuis les balcons de la ville. J’étais au spectacle, véritablement, avec les femmes des guerriers et leurs marmots braillards, autour… Ça couinait, ça réclamait papa… Déroutant ! À vrai dire, moi je n’étais pas triste, affolée encore moins. Mais j’avais peur, ça oui ! peur pour mes hommes, Halfdan en tête, peur qu’ils y restent. Les Vikings allaient l’emporter, ça ne faisait aucun doute, déjà ils étaient des milliers sur la lice à remuer des épées. C’était un beau sacrifice qu’il faisait Ælle, rien de plus ! Inutile, vaniteux sacrifice ! Mais enfin il ne partirait pas seul, le Saxon, il allait bien s’arranger pour emmener quelques Danois avec lui en enfer… Et si c’était l’un des miens ? Un amant de moins ! Terrible sacrifice soudain !… Non, je refusais d’y croire. Au milieu des femmes et des marmots, dis-je, j’étais crispée sur le balcon, dans la ville-haute, à contempler désespérément la plaine de Jórvík. Déjà les défenseurs sortaient en colonne… C’était pour bientôt.

Bientôt, c’était vite dit. Les remparts ont dégueulé longtemps des guerriers dans la brume, ils se sont entassés le long du bois, ça a beaucoup remué et vibré jusque par chez nous, aux sommets de la ville. En face l’ennemi ne mouftait pas. Même après que tout le monde a bien été sorti, il y eut longtemps encore des gueuleries pas possibles, des disputes insensées, et c’était surtout mon Halfdan qui donnait de la voix pour former les rangs, tout serrés, tout féroces, tout braqués vers le sud, où qu’étaient les Saxons. À un moment qu’on fut bien au-delà du « longtemps », la brume finit même pas s’estomper devant l’avancée du jour. Plus d’ombre, plus d’échappatoire : c’est alors qu’apparut au pâle soleil tout le nombre d’en face. Et ce fut un prompt soulagement par chez nous ; pas de quoi plastronner, ils étaient bien deux mille en fin de compte les Saxons, pas beaucoup plus. Moi je la regardai avec étonnement leur ligne, comme on regarde de vieux amis, perdus de vue au point qu’on en doute, justement, qu’ils sont encore des amis… Peut-être bien que parmi eux, là sous les casques, il y en avait du village ? De mon village, je veux dire. Peut-être bien qu’il y avait mon père, même ?… D’ici, impossible à dire, mais elle me fit frissonner cette idée, j’en perdis un instant la raison. Était-ce encore mon père, d’ailleurs ? Plus j’y pensais, plus j’en doutais. La nature, même elle, elle pouvait plus nous rassembler après tout ça, lui Saxon toujours, ivrogne et violent quand il était de mauvais poil, moi femme du nord, libre et sauvage ! Pas de doute, c’en était fait de notre sang… Au fond sur l’horizon se détachaient les pointes noires des tentes, campement de fortune où reposaient sûrement leurs femmes et leurs enfants, aux Saxons. Gare ! si par malheur ceux-là tombaient sous les furieux Danois. Tous autant qu’ils étaient les civils, on en ferait de braves esclaves…

Même l’infini ne dure pas devant la fureur des hommes à se battre. Bientôt on y vint, à la charge ; finie l’attente, fini le temps des manœuvres ! enfin ! Les détails, d’où j’étais je les distinguais mal, mais je vis nettement la masse des Danois avancer, pesamment comme la marée, sur l’herbe blanche. Du milieu de la troupe allaient trois grands gaillards, boucliers bariolés fièrement dressés, casques vissés sur les tempes et le nez ; Halfdan, Ivar et Ubbe menaient la course de leurs cris rauques. La rumeur de l’assaut grimpa dans l’air, alourdit tout l’atmosphère… Au bout du faux plat que formait la vallée, deux fois moins nombreux sûrement, Ælle et ses hommes attendaient lances en l’air, jambes déjà plantées dans le sol pour contenir ce qui arrivait, à une ou deux minutes peut-être du grand barouf, du formidable entrelacs de métal et de chair… Ça montait en tension, les distances raccourcies à chaque pas ajoutaient à la lourdeur de la plaine… Sur mon balcon je retins mon souffle comme la violence s’annonçait, terrible, érotique ! J’étais moite.

Pas de grandes stratégies, juste la fureur viking pour écraser l’ennemi : la ligne danoise frappa une et entière, impitoyable, hurlante. Ce fut sourd comme rencontre, un grand concert de cris étouffés, puis aussitôt après de métal et de bois… Un choc terrible, éléphantesque !… mammouthéen ! Les Romains revisités, c’était certain !… Déjà des têtes qui volaient, des cors qui s’étouffaient sous les coups ! Je crois que même si j’avais eu avec moi la jumelle de l’Ancien – celui qui nous lisait les astres et bricolait toujours tout un tas de machineries étranges – je m’en serais pas servi, tant que ça paraissait cogner dur sur le front. Les deux masses, les deux brumes d’hommes s’affrontaient au son des cors de guerre, ça m’était suffisant pour comprendre. D’autant que dès l’abord, dès le choc, l’issue parut inéluctable : la brume saxonne, la plus petite des deux à vrai dire, s’enfonça dans l’instant, transpercée au centre et puis sur les côtés. Le front n’avait pas tenu, on se défendait certes, en face, on gueulait pour se maintenir, mais c’était du vent déjà, rien que de la fierté mal placée. Les Vikings personne les avait jamais vaincus, même à deux contre un… alors l’inverse ! De la folie pure et dure ! De la fierté mal placée, je vous dis. Rien de moins.

Moi tout de même, et malgré la victoire qui murmurait dans l’air, j’avais toujours l’œil du côté du centre, là où se battaient mes hommes. Je frissonnais à chaque coup, je tressaillais à chaque contre-attaque ennemie. Mille fois j’en vis un disparaître parmi la masse, Halfdan surtout, et mille fois je crus que c’était terminé ; par bonheur ce fut mal observé, mal senti, et toujours le joli bouclier rouge et jaune reparut au soleil, terrible pour les Saxons qu’il cognait en plein front. Contre ma rambarde de bois je vivais le combat, je me frottais, je gémissais, j’acclamais… Je jouissais, presque, chaque fois que mes amants dominaient un assaillant. C’était la grande escalade à l’émotion, de la peur à l’orgasme.

Y avait les autres aussi, ceux d’en face qu’on distinguait mal et de moins en moins, submergés déjà, noyés qu’ils étaient dans le cuir et le multicolore, dans le métal et le sang. Eux je les regardais moins, pas que je m’en fichais, non, mais c’était dérangeant, pitoyable aussi de les voir, ces anciens amis livrés à la mort, à l’oubli. Puis faut admettre que ça m’avait drôlement remuée de penser à mon père, à mon village abandonnés et resurgis soudain, bien au clair dans ma mémoire… Pourquoi aujourd’hui, pourquoi maintenant ? Chaque fois que mon Halfdan triomphait glaive en l’air je jubilais, j’exultais mais aussitôt je plissais les yeux, je cherchais une forme, une carrure semblables à celle du vieux père, celui que j’avais laissé au village… Celui qui me battait certes, qui m’enfermait souvent mais celui qui était le père, mon père malgré tout… Probablement qu’il n’avait jamais su pour moi, ce que j’étais devenue, ce que j’avais commis. Probablement qu’il était mort depuis longtemps, lui comme les autres… Et pourtant je le voyais, je le savais qu’il était mort mais non, contre toute raison je vous jure que je le voyais, chaque fois, chaque coup d’Halfdan c’est mon père qui le recevait, chaque corps emporté c’était lui, chaque hurlement, chaque râle, lui, toujours lui ! Je le reconnaissais dans chaque Saxon, chaque fois c’était certain, il mourait sur la plaine, sous mes yeux. On l’a tué dix mille fois mon père, ce midi-là. Et toujours d’autres revenaient, d’autres pères prêts à mourir pour récupérer York. Des fous. Tous des fous.

Et puis finalement, annoncée, vint la première débandade. Du fond des Saxons, ce fut d’abord un homme qui sortit du rang et courut vers son campement, naïf, lâche et traître. Puis ce furent dix hommes, et enfin cent. Les cors vikings redoublèrent de fureur pour annoncer le début de la chasse. Là, je crois bien que j’inondai ma robe de plaisir. Autour aussi, les femmes et les enfants exultèrent. Le massacre pouvait commencer.

Mais moi, rassurée, je préférai détourner le regard. À ce que j’en avais vu, Halfdan, Ivar et Ubbe étaient saufs, c’était bien l’essentiel. Pour le reste, ça n’était plus intéressant. Plus à mon goût.

***

C’est long, la chasse aux fuyards ! Faut ratisser la campagne, faut piller les cadavres, bien oublier personne, surtout pas ! Puis le campement après, comme promis, le campement saxon offert aux flammes, aux franches rigolades, aux rapports de toutes sortes… Après ça, quatre ou cinq heures peut-être, ce fut presque un miracle qu’ils reviennent enfin, mes Danois, mais accompagnés de prisonniers en plus – ceux qu’on n’avait pas tués ou brûlés, autant dire pas grand monde ! Tout ce joli carnaval caracola jusqu’à nous, perchés toujours dans les riches demeures d’en haut, avec aussi nos blessés qu’on laissa aux bons soins des médecins. Sur la grand-place de Jórvík, celle à l’ancienne église devenue bordel à putains, je retrouvai enfin les miens, et au cou de Halfdan je fis toutes les caresses et les baisers de la fougue, soulagée au délire de le trouver entier. Il avait le visage noir, les armes ensanglantées, les muscles saillants… J’eus envie de lui dans l’instant, mais d’abord il m’indiqua le troupeau qu’il avait à sa suite…

Ils étaient une centaine de corps enchaînés, blessés ou pas, implorants ou muets, adultes ou enfants, récupérés sur la plaine. Je n’eus pas le temps de tous les détailler, puis ça aurait paru louche, mais tout de même au premier rang je passai le regard, affolée presque, pressée, comme pour chercher un visage, une forme, une carrure. Je ne vis rien qui lui ressemblait, à mon père. À cette brute détestable, mon père. Rien. Ç’aurait été un miracle, de toute façon… Je soupirai, de déception autant que de soulagement. De la foule, Ivar et Ubbe sortirent triomphants, et ils traînaient avec eux trois de ces prisonniers saxons, tout cerclés de fers. On les fit s’agenouiller devant moi, la princesse à coït. C’était flatteur. Tout autour de la place, les Danois avaient commencé de se rassembler, attirés par l’odeur du sang à venir, du sang à couler. Halfdan m’étreignit encore une fois.

« Krom’var, qu’il me susurra à l’oreille, ist gol’gor… », et du menton il désignait les vaincus étalés à nos pieds. Je souris comme je comprenais ce pour quoi on me désignait. Pas qu’interprète, cette fois. Juge aussi ! Je me dégageai, gonflée d’orgueil, pour contempler ceux qu’il fallait punir. Dans mon élan je m’efforçai de paraître sérieuse, inquiétante même, malgré que j’étais trempée des émotions du jour, toutes nudités dévoilées sous ma robe…

Un homme et deux femmes, à terre. Devant, lui était engoncé dans sa graisse, malheureux obèse fui par la prestance. Il manquait les manches à sa chemise, son bras droit était ouvert au sang, sale et noirâtre déjà. On avait dû lui arracher sa ceinture où avait pendu son épée, car ainsi débraillé il avait le pantalon aux genoux, cul à l’air et sexe mou entre ses bourrelets magnifiques. Vraiment, sa prestance royale il l’avait bien perdue, si tant est qu’il en avait joui par le passé ; pour autant je le reconnus dans l’instant, ce gros nigaud de Saxon. Ælle en personne, que c’était !… Ælle le colérique ! le tourmenteur de mes amants ! Ælle à présent démuni dans la glaise ! C’était tout symboles, tout augures de le voir ainsi déchu. Pour un peu j’en aurais eu pitié.

À ses côtés c’était une autre histoire. La belle histoire, la croustillante histoire en comparaison ! Ce fut rapide de deviner qui était qui, on avait assailli le campement ennemi pour en tirer ses proches, voilà qui était clair. Douce, le visage rouge de honte mais belle encore, c’était bien sa femme au Saxon, à droite, enchaînée comme les autres, robe déjà à moitié déchirée. Elle regardait le sol mais on voyait bien que ses traits étaient fins, son nez délicieux, son cou délicat… et brune comme le jais ! Un vrai trésor, oui ! même qu’on devinait qu’elle avait de la noblesse, tout en muscles et en blancheurs subtiles. Elle était probablement le plus joli bijou du gros Ælle, le plus jalousement gardé aussi, à moins que ce ne fut l’autre, la petite à sa gauche, troisième de la famille… Sa mère en plus jeune, rien d’autre à dire ! Vingt ans à peine – comme moi que j’aurais dit –, tout aussi brune et honteuse, mais des seins plus généreux, plus fermes et moins en jambes, moins en cuisses pour le moment… Deux cadeaux que j’avais sous les yeux, pas de doute ! Moi-même, qui sauf de rares écarts n’avais été du côté des femmes que sous la contrainte de mon homme, je fus un moment secouée par la charge érotique qu’elles dégageaient, la mère et la fille offertes aux regards, humiliées et jambes, tailles, poitrines ouvertes… Une bien jolie famille à punir, que je pensai en me mordant les lèvres !

J’avais dû me perdre dans la contemplation de ces vaines chastetés car soudain, brusquement, le bras de mon Danois fut dans mon dos, insistant, comme pour me rappeler mes ordres. Ce que j’avais à dire je le savais par cœur, Halfdan me l’avait assez répété dès qu’on s’était compris, ces mois qu’on avait couru la campagne ensemble… Je n’hésitai qu’un instant.

« Ælle, roi saxon ! que je commençai en m’éclaircissant la voix… les nouveaux maîtres de Jórvík t’ont vaincu, toi et ton armée ! Tu es coupable, avec les tiens, tous ! d’avoir voulu prendre la ville, d’avoir brûlé la campagne… »

Au début que le silence peinait à s’installer, j’étais gênée, mal à l’aise… Mais comme déjà on se taisait autour et que, résigné, l’obèse relevait la tête pour écouter sa fin, je pris un peu d’aisance. Il devait se demander qui ça pouvait bien être, cette petite dépravée qui lui parlait Saxon au nom de l’armée danoise ! Je continuai sous les regards : « Mais tu étais condamné bien avant ça ! Ælle, les Danois n’ont pas oublié ta fourberie d’il y a dix étés ! Tu es coupable d’avoir mis à mort Ragnarr Lodbrók, le chef aux braies velues, méchamment torturé… Aujourd’hui, ses trois fils te condamnent, eux et tout le clan Lodbrók ! ». Les murmures aussitôt m’entourèrent comme on comprenait le nom du défunt roi, tout remua de colère sur la grand-place. J’avais lâché la bombe, la raison de tout ça, des bateaux à la mer, de la prise de York, du feu et du sang ! Halfdan, Ivar et Ubbe s’agitèrent en longs frissons au souvenir de leur père. Toute la rage vers le gros Ælle, tout à coup, même qu’il vira encore du blanc au blême.

C’était fini. Moi je terminai au diapason des autres, lugubre. « Alors ils se paieront sur ton sang. Ta femme et ta fille, toi qui n’es plus rien, elles te sont confisquées. Trop jolis ces fruits pour pourrir à tes côtés ! » Ça marqua le bout des espoirs saxons, cette sentence. Comme il réalisait seulement, Ælle retourna au sol et fondit en larmes ; à côté, sa femme et sa fille donnèrent un peu de la voix, enchaînées délirantes, à geindre dans la boue. C’était bien sûr inutile. Moi, sans passion, je fis signe à mes amants que le petit roi avait compris. Ils se jetèrent dans l’instant sur leurs proies. Halfdan et Ivar, et puis Ubbe à leur suite, tout enthousiastes et portés par les acclamations des soldats, ils attrapèrent les bras, les cheveux des pauvres saxonnes ; au milieu des pleurs, Ælle eut l’honneur de protester, soudain redressé sur ses jambes. « Chiens ! qu’il gueula, consterné, lâchez-les !… Barbares ! » Il en fut pour son argent, violemment cogné par Ivar, coup de tête au tarin, nom de Dieu ! roulant lamentablement à terre, et le bourreau qui déjà serrait la fille du roi dans ses bras, lui sortait les mamelles de force, la baisait dans le cou… Tout près, c’étaient mon Danois et Ubbe qui s’occupaient de la femme en jurant, l’encerclant de leurs torses virils… Et ça braillait, ça se débattait ! Moi j’étais déjà en transe, yeux grands offerts à ce condensé de perversion ! Je savais que les pleurs, ça ne durerait pas… Je savais ce qu’on disait de la reine au village, quelques mois en arrière… La catin qu’on l’appelait, à satisfaire les généraux de son mari les nuits qu’il dormait comme un ours ! Et la fille par-dessus ! Ah ! La sainte ! Pas plus vierge que moi, à ce qu’on racontait ! Tous les princes, tous les nobliaux de l’île l’avaient goûtée, une fois ou davantage ! Et la fumée sans feu, vous savez bien ce qu’on dit… Improbable ! Pour le moment elles gardaient leur vertu, robes toujours aux épaules… Éphémères jérémiades, j’en savais quelque chose !

Ça ne manqua pas. Comme Ælle se tordait encore de douleur, le nez salement amoché, les tissus furent arrachés, les peaux dévoilées, caressées, pétries de virilités. On ne criait plus déjà, on respirait fort sur la place… La première à se retourner ce fut la reine, la plus vicieuse des deux, pensez-vous ! vingt ou trente ans de débauche derrière elle, deux beaux Danois secs et autoritaires ça lui retourna les hormones, ça explosa d’un coup tous ses fantasmes ! même les plus fous ! Sa robe Halfdan lui arracha simplement, déchiré en deux le tissu ! Balancés au sol les morceaux ! Sitôt fait mon homme lui plongea une main entre les jambes, droit à l’abricot, juteux sûrement… Elle était pulpeuse, généreuse que j’en fus presque jalouse, et Ubbe ne s’y trompa pas en lui attrapant ses jolis seins laiteux, même qu’il tenta de l’embrasser et qu’elle répondit, l’effrontée ! elle sortit la langue sous les yeux malheureux de son roi, abîmé au sang. Je l’entendais gémir, je la voyais se trémousser entre les muscles vigoureux ! Et ses mains ! ses mains impudiques avaient glissé vers le bas, même qu’elles saisissaient déjà les mandrins au travers des toiles ! Quelques instants et elle avait perdu la tête… J’assistais à tout ! Droite au milieu de la foule, je m’excitais à voir Halfdan dépraver la Saxonne, comme il l’avait fait avec moi… Dans le flou, je me touchai machinalement, je me taquinai le clitoris sans pudeur, au milieu des spectateurs. C’était du rêve !

C’était bon, la mère avait basculé, elle se dévoilait bien vite oubliant déjà les regards, mais ce fut enfin à la fille de prendre l’héritage. Je crois bien qu’Ælle avait abandonné la partie, il ne bougeait même plus, et c’était heureux car sonné il manqua le basculement de sa princesse, sa petite, prise en mains par Ivar. Au départ et après les cris, elle s’était laissée caresser mollement, difficile, à peine farouche comme on lui libérait la poitrine, les fesses, tout ça sur la grand-place. Puis comme Ivar savait y faire elle se fit plus docile, plus réceptive à chaque caresse, à chaque impudeur… Peut-être bien qu’elle prit exemple sur sa mère, déjà à sortir les queues des Danois pour les branler franchement. Elle aussi, jeune à tomber, elle explosa d’un coup : cambrée sous les attouchements de son mâle, elle vacilla soudain dans la glaise, à genoux, et comme il la forçait à mordre son entrejambe Ivar libéra enfin sa verge, droite et dure bien sûr. Ça ne fit pas un pli, pas une seconde d’hésitation : affamée, la princesse goba le gland, la bave au bout de la langue. Derrière, la reine riait aux éclats, électrisée par les assauts de ses nouveaux amis… Voilà qu’elles étaient dépravées, toutes les deux, converties au paganisme du sexe, au grand panthéon de la débauche ! On ne savait pas leurs noms qu’elles se frottaient aux tatouages, se lubrifiaient aux formes proéminentes, aux mains calleuses des guerriers. Autant dire qu’en face, les remarques salaces allaient bon train, Ivar insultait déjà la petite, lui promettait un destin de putain comme elle lui suçotait le dard ; quant à la reine, elle ne comprenait pas les mots qu’on lui servait mais elle saisissait les airs, les sens des moqueries qui l’excitaient d’autant. Ælle, réveillé à peine, grommelait pour lui-même, il délirait d’hébétude.

En fin de compte, la légende disait vrai. Le roi obèse chérissait deux débauchées, au secret de sa tente. Pour le plus grand plaisir de mes Danois.

Pour une fois que je ne participais pas, je prenais un plaisir coupable à voir l’histoire reproduite, à voir les femmes saxonnes tomber sous la coupe des Vikings, irrésistibles de vaillance et de vigueur. Leurs gémissements confondants disaient toute la supériorité de la race nordique, toute bandée, faite pour combler les femmes d’ici ! J’implosai à ma place, je me mêlai aux supplications de la foule, avide de dépravation, de sexe cru, impitoyable. La folie nous prenait peu à peu, l’euphorie d’avoir vaincu l’assaillant aidant.

La mère rejoignit bientôt sa fille à terre, et les deux se salirent les pieds, les genoux et même la taille de boue, contorsionnées pour avaler les sexes, les glands, les testicules qu’on leur présentait à la chaîne. Plus on les malmenait, plus on les brutalisait à longues tignasses tirées en tous sens, plus elles semblaient apprécier leur sort. Ivar surtout avait l’air fou furieux, dévoré par la beauté de la princesse ; il ne lui fallut pas dix minutes pour crever de posséder ce vagin, ce trou d’à peine vingt ans détrempé par le désir. Sans prévenir, il la poussa en arrière la jolie brune, même qu’elle s’étala lourdement et lui avec elle, plongé dans la terre tout contre son corps. Par réflexe elle écarta les jambes, salope jusqu’au bout ! et tout habillé il la laissa s’enrouler autour de son cuir. Alors il la pénétra, d’un coup, sourdement dans la sueur. Ça lui arracha un cri de joie la princesse ! et à moi en même temps un long frisson de plaisir. On y était, il lui mordit le cou et commença d’assaillir ce joli corps, tout remué par sa verge. Je pressentis qu’elle deviendrait un morceau de choix pour le clan, si elle suivait ma route. Une bien belle éducation qu’on lui préparait là !

« Oui ! qu’elle délirait déjà, ta bite ! ta bite, plus fort ! » Elle avait dû souvent se toucher sous les couvertures, le soir, en pensant aux barbares et à leurs membres divins… Le fantasme prenait corps !

Puis il y eut la reine et son cul généreux, la putain de reine qu’on fit rouler à quatre pattes dans la fange, croupe cambrée, bien docile. D’un côté Ubbe s’amusait, il se tordait de rire à lui caresser le visage de sa verge, à l’humilier ouvertement. De l’autre, de côté, celui du plaisir je veux dire, mon Halfdan se présenta hâtif, monté comme jamais, et j’eus droit à un sourire comme il l’embrochait sa conquête, jusqu’à la garde et sans ménagement ; elle fut bonne pour l’orgasme de sa vie, gras et puissant au sommet de la ville.

« Aaah ! elle cria sur le coup, haan ! C’est… énorme, c’est ! c’est… ! si large ! » Je n’y tins plus, c’était beaucoup trop lourd de puissance sexuelle pour que j’y échappe : hypnotisée, aveugle presque, guidée par mes seuls sens en fusion, je me jetai en avant jusque dans la boue. Là, je lui attrapai fermement les cheveux à la reine, maintenant plus reine du tout d’ailleurs, tout juste gueuse et chienne comme nous autres ; je l’embrassai fougueusement pour la forcer à se dévoiler, à tomber les dernières barrières de la bienséance. Elle ne broncha pas.

« Alors ? Tu l’aimes, la queue de mon homme ? Tu perdrais ton royaume pour elle ?

– Han ! qu’elle gémit en réponse, comme Halfdan continuait ses assauts, oui ! Oui, je… han ! Elle me remplit tellement ! »

Je jubilais et la foule avec moi. Tout près, Ivar et la princesse s’enlaçaient amoureusement, on eut dit qu’ils se connaissaient de toujours ces deux-là, couverts de boue, imbriqués l’un dans l’autre… Mais j’en voulais plus ! « Crie-le ! que j’ordonnai à ma victime, hurle que ton roi ne vaut rien devant ce sexe qui te bourre ! qui te fera putain alors que tu étais reine ! Dis que tu préfères ce sort ! Crie-le et tu vivras… Tu vivras en putain ! » Je la traînai sur la place jusqu’au corps effondré d’Ælle, qu’elle lui dise un peu en face à l’obèse ! qu’elle lui dise la vérité sur les gaillards du nord ! Ça n’empêcha pas Halfdan de poursuivre sa proie, bien au contraire ! il courut après elle et reprit le chemin de son vagin, tout pendant qu’Ubbe, dérangeant son frère Ivar, s’approchait du cul de la princesse, cul qui le passionnait tout d’un coup… Alors comme la reine, souillée déjà, collait son beau visage contre celui du roi déchu, elle retrouva au même moment le mandrin puissant du Danois, à genoux derrière elle. Elle manqua s’étouffer en accablant son mari…

« Je… han ! Je préfère la sienne, de verge ! Oui ! Aah !… Han ! Je préfère être sa pute qu’être ta reine !… Oui ! » Ça dégoulinait de dégueulasseries, tout en mouille, en sueur et en glaise… et puis en larmes bien sûr, larmes du pauvre Ælle mais aussi de ses femmes, de joie celles-là, surtout chez la princesse à qui on ouvrait l’anus, pour la première fois apparemment. Moi-même, après un langoureux baiser à mon homme et une fessée sévère à la catin qu’il travaillait, je m’écartai de la mêlée, subjuguée par ce spectacle. C’était trop beau pour que je la gâche avec ma perversion, cette escalade de la pudeur à l’abandon total. Les deux folles, mère et fille, je les laissai entre les mains expertes de mes bourreaux quotidiens. Comme moi elles allaient tout avouer, tout abjurer pour le bonheur d’être pleines. C’était joué, d’autant qu’elles avaient du tempérament les patriciennes ! des antécédents pervers, bien dégueulasses comme il fallait !

Je crois qu’elles eurent droit à tout. Des trous béants, souillés comme c’était pas permis, des fesses martyrisées, rougies par les coups… On les fit gueuler, on les fit se donner en spectacle, aguicher les soldats ! Comme je voyais qu’elles allaient au-devant des verges, qu’elle bavaient sur les queues sans qu’on leur ait rien ordonné, je leur proposai même de tout arrêter, de mourir en femmes de bien aux côtés de leur roi, mari et père. Ce fut pas une petite chose que leur refus ! Car elles voulaient vivre ! les vicieuses ! elles s’accrochaient à l’existence, avec d’autant plus de vigueur peut-être qu’elles découvraient seulement ce que c’était que vivre pour de vrai, vivre pour le sexe. Alors elles renièrent tout ! tout, je vous dis ! Leur rang, leur roi, les terres qui les attendaient au sud, la richesse, l’honneur… tout ! Elles supplièrent même qu’on les baise, toujours plus, toujours plus fort, et la fille voulut qu’on la prenne pour esclave au logis du bel Ivar, à le contenter jour et nuit ! Elle délirait bien sûr, le vagin distendu, fouillé de l’intérieur, puis le cul aussi qu’on refusait de lui laisser tranquille, maintenant qu’il avait servi. Mais malgré tout elle jouissait, pour de bon, pas du flan ! et pour ça même la mère avait de quoi s’inspirer, elle qui pourtant se donnait tout entière, sans faux-semblants, au sexe boueux de Halfdan conquérant. Maintenant elle lui caressait même le torse, elle lui cherchait les tatouages, empalée sur sa verge, dominante au-dessus de lui… Il y avait de la tendresse, pas de doute ! On les convertissait à l’œil nu !

« Mon fort ! qu’on entendait geindre, mon doux, mon nouveau roi !… Ah ! Que je te sens, que tu m’occupes !… À hue ! À hue, l’étalon ! Montre-moi… Remplis-moi ! »

À vrai dire, même le plus endurant des amants aurait bien vite rendu les armes devant tant de fougue, tant de pipes prodigieuses, d’orgasmes incontrôlés. Eh bien mes guerriers firent encore mieux ! Néanmoins ils finirent par abdiquer, en chœur ou presque. Il fallait bien terminer en fanfare, en belle et grande fête, alors on agenouilla les aventurières du jour au milieu de la grand-place, héroïnes acclamées par l’hystérie collective. Là, trois belles verges turgescentes leur arrosèrent le visage, le nez, les yeux, les cheveux, tout collé de sperme épais sous les insultes et les exclamations triviales. Elles reçurent tout sans broncher, et en souriant encore ! C’en était définitivement terminé de leur grandeur passée.

J’avais joui par procuration. J’étais bien. Espiègle pour finir, j’ajoutai une ultime provocation… « Nettoyez-vous ! que j’ordonnai en riant, mère et fille, comme des chattes ! » Je fus tout à fait surprise de la vitesse à laquelle elles s’exécutèrent, même qu’elles se léchèrent avec passion, rivalisant de gémissements plaintifs et de bruits de succion. Elles étaient le diable ! la lubricité incarnée ! Avec le recul, j’en viens à croire qu’elles étaient prêtes à tout pour survivre, et que c’est cet élan bien plus que leur amour du sexe qui les poussa à surjouer leur folie. Toujours est-il qu’elles le firent, donnant par là un plaisir mémorable à mes beaux amants. On les laissa enfin, étendues dans la crasse comme des chiennes, comme Ælle était traîné dans un coin. Un coin dont il ne reparut jamais.

On avait pris la région. Rebâtie, renommée la capitale, puis défendue par mes hommes ! Emportées les femmes des rois saxons, enlevées dans le lit des Danois, converties à la jouissance brutale, bestiale. Tout un symbole ! C’était bel et bien achevé, ça oui ! la fin du sang ! le bout de l’invasion ! Maintenant, tout autour de nous était au clan Lodbrók, à Halfdan, à ses frères – à moi ? La terre aussi on l’avait rebaptisée, Danelaw qu’elle s’appelait désormais, du nord au sud et jusqu’à la côte.

La suite, je voulais bien y assister. J’avais hâte, même ! Là, ça s’annonçait intéressant… Du palpitant ! Du sublime.

Avec quand même une question, ancrée maintenant, bien au fond de l’esprit : mon père, ce tyran ce salaud, il aurait dit quoi de tout ça ? Puis les autres, ceux du village, tout pareil ?… Ah ! La vaine pensée ! Morts probablement, tous. Tous ! Alors pourquoi j’y pensais tant ? Et pourquoi maintenant ?

Du palpitant. Du sublime ?

DU MÊME AUTEUR

SOUS LE PSEUDONYME DE CARL ROYER

I love porn. Guide de survie du porn addict, La Musardine, 2015.

Sex office, in Osez 20 histoires de coups de foudre sexuels, La Musardine, 2015.

AUTRES

Time-Trotters, Le Peuple de Mü, 2015 - Walrus, 2014.

Néagè #1 #2 #3, Le Peuple de Mü, 2014-2015.

Rêves de futurs, Ouest-France, 2014.

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2015.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-37402-004-4

En couverture :
© ZoomTeam, www.fotolia.com

Cet ouvrage a été numérisé
en mai 2015 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Julie Derussy, Partition pour un orgasme

N° 2 – Olivier Humbert, Nectar

N° 3 – Carl Royer, série Femme de Vikings

N° 4 – Bernard Guérin, Fanfan et sa maîtresse, et autres histoires érotiques

N° 5 – Eve de Candaulie, Mon mari est un homme formidable

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com